



Nomination : Sylvie Bonello devient Déléguée générale de la Fondation d'entreprise MMA des Entrepreneurs du Futur

Le Mans, le 27 avril 2023 : La Fondation d'entreprise MMA des Entrepreneurs du Futur annonce la nomination de Sylvie Bonello au poste de Déléguée générale.

Sylvie Bonello mettra à profit ses qualités et connaissances des entreprises, acquises au sein de MMA, pour incarner la vision de la Fondation MMA des Entrepreneurs du Futur et animer la dynamique entrepreneuriale des territoires, essentielle autant aux entreprises qu'aux collectivités.

Pour ce faire, Sylvie Bonello souhaite doter la Fondation d'outils performants afin de renforcer son impact et sa capacité à promouvoir la collaboration entre entreprises, associations et élus.



Sylvie Bonello Déléguée générale de la Fondation MMA des Entrepreneurs

« Je suis très enthousiaste à l'idée de mener à bien les missions qui seront les miennes au sein de la Fondation MMA des Entrepreneurs du Futur. Aguerrie à la structuration comme à la gestion de périmètres variés qui entourent la vie des entreprises et de leurs dirigeants, j'ai à cœur de faire grandir les champs d'action et de réflexion de la Fondation autour de l'entrepreneur, sa forme physique et mentale mais aussi des interactions entretenues avec son entreprise et son territoire. Je serai

également attentive à la place des femmes entrepreneures dans l'ensemble des débats », déclare Sylvie Bonello.

Créée en 2015, la Fondation MMA des Entrepreneurs du Futur est un DO TANK⁽¹⁾ facilitant des dynamiques entrepreneuriales engagées et responsables dans les territoires. Elle a pour vocation d'accompagner les entrepreneurs prêts à relever les défis de demain, qu'ils soient sociaux, environnementaux, techniques ou technologiques, en détectant, soutenant et encourageant toutes les démarches novatrices et les initiatives qui visent à valoriser le tissu économique. Elle agit sur un certain nombre de domaines comme la santé physique et mentale du dirigeant, la question de la transmission d'entreprise ou encore l'innovation.

À propos de Sylvie Bonello

Née en 1966, Sylvie Bonello a fait toute sa carrière professionnelle - 33 ans - au sein de l'assureur multi-spécialiste MMA, marque du groupe Covéa. Sylvie Bonello a occupé plusieurs fonctions à haute responsabilité au sein de la Direction Entreprises et de la Direction Commerciale.

Informations complémentaires : https://fondation-entrepreneurs.mma/

À propos de MMA:

Marque du groupe Covéa et assureur multi-spécialiste, MMA s'adresse à la fois aux entreprises, aux professionnels et aux particuliers. Fer de lance du Groupe Covéa sur le marché des Pros, des Entreprises et de l'Affinitaire, MMA est le 2ème acteur sur ce marché^{(2).} MMA assure plus de 3,1 millions de sociétaires et clients.

https://www.mma.fr/

- (1) Un Do Tank est un type de structure associative et collaborative qui émerge dans les années 2010, par opposition aux think tank.
- (2) Rapport d'activité MMA 2021

Contacts presse ADVOCACIZ

Shanez Richert +33(6) 10 50 44 44 – shanez.richert@advocaciz.com
Ambre Fourneau +33(6) 44 39 89 25 – ambre.fourneau@advocaciz.com
Alexandra Richert +33 (6) 08 77 86 22 – alexandra.richert@advocaciz.com

MMA IARD – Société anonyme au capital de 537.052.368 euros entièrement versé – Entreprise régie par le Code des assurances – RCS Le Mans 440 048 882 – Siège social : 14 Boulevard Marie et Alexandre Oyon, 72030 Le Mans CEDEX 9. IDU REP Eco circulaire : FR231780_03XLOT